

Eugénie la petite coquette.

Numéro d'inventaire : 1981.00035.148

Type de document : image imprimée

Éditeur : Pellerin & Cie (Epinal)

Imprimeur : Pellerin & Cie

Période de création : 4e quart 19e siècle

Date de création : 1895 (vers)

Inscriptions :

- numéro : 771

Description : Planche de 16 images (72-60) en couleurs avec légendes. Traces de trous d'agrafes, sur le côté gauche.

Mesures : hauteur : 387 mm ; largeur : 291 mm

Notes : Histoire d'Eugénie, une petite fille, qui connaît bien des déboires en raison de sa trop grande coquetterie. Elle finit par le comprendre et se corrige.

Mots-clés : Images d'Epinal

Filière : aucune

Niveau : aucun

Autres descriptions : Langue : Français

Nombre de pages : 1

ill. en coul.

PELLERIN & C^e, imp.-édit.

EUGÉNIE LA PETITE COQUETTE.

IMAGERIE D'ÉPINAL, N° 771



Eugenie n'avait qu'un seul défaut qui détruisait ses qualités : elle était coquette et passait son temps à s'admirer dans la glace.



A la promenade, elle se retournait pour voir si on la regardait ; elle marchait sur la pointe des pieds d'une manière prétentieuse.



Rencontrant une de ses amies habillée simplement, la coquette faignait de ne pas la reconnaître et détournait la tête en passant.



Eugenie fut invitée à une soirée sans cérémonie ; elle retourna ses robes et n'en trouva pas d'assez belle pour la circonstance.



La petite coquette pria tant sa maman que celle-ci consentit à lui acheter une robe ; la mère et la fille visiteront les marchands.



Ensuite elles se rendirent chez la couturière ; Eugenie fit tant de recommandations à l'ouvrière que celle-ci les oublia toutes.



De retour à la maison, la coquette étudia devant le miroir des poses et des réverences ; les domestiques l'épièrent.



L'heure de la soirée était passée et la couturière n'arrivait pas ; Eugenie s'impatiente et brisa tout ce qui se trouvait sous sa main.



La couturière arriva enfin : la robe était trop étroite ; la petite fille pleura, mais la couturière répara à la hâte le défaut du vêtement.



Eugenie fit son entrée dans le salon ; elle était fort embarrassée de se trouver seule en grande toilette au milieu des invités.



Ne connaissant personne dans cette réunion, la jeune coquette aborda l'amie qu'elle avait dédaignée dans la rue ; celle-ci lui tourna le dos.



Un maladroit marcha sur la robe d'Eugenie ; la robe refaite à la hâte se détacha presque entièrement du corset.



La petite coquette fut obligée de mettre son châle et d'aller se cacher dans un coin. Ses compagnes s'amusèrent à ses dépens.



Eugenie abandonna la soirée et rentra désespérée à la maison ; elle alla confier ses chagrins à sa maman.



En rentrant dans sa chambre, elle vit les domestiques qui la singeaient et parodiaient ses manières devant la glace.



Le lendemain le portier la salua en lui faisant une révérence. Eugenie humiliée comprit la leçon et se corrigea.